



NO 044

Le 19 février 1988

HANSEN S'ENVOLE POUR L'AUSTRALIE AFIN DE METTRE  
LE CANADA EN VALEUR À EXPO 88

Rick Hansen quitte aujourd'hui Vancouver pour Brisbane, en Australie, où il occupera la fonction officielle de commissaire général du Canada à EXPO 88. M. Hansen restera en Australie trois semaines au cours desquelles il rencontrera des organisateurs d'EXPO 88 et lancera une campagne pour sensibiliser tout le pays à la participation du Canada à cette exposition internationale.

"EXPO 88 m'emballé, et je suis extrêmement fier d'y représenter le Canada, a déclaré M. Hansen. Ce sera ma première visite à EXPO 88 pour me rendre compte en personne de l'évolution de la situation. Notre EXPO 86 ayant été un succès, les Australiens s'attendent à ce que notre pavillon fasse sensation. Nous n'allons pas les décevoir", a-t-il ajouté.

Le Pavillon du Canada a coûté 9 millions de dollars et comporte les sept secteurs distincts suivants: deux salles de spectacles de 350 sièges, une salle de spectacles sous-marine "sons et lumière", une galerie du conditionnement physique, une salle d'exposition d'articles de sport et de loisir, l'Adventures British Columbia Theatre et un restaurant.

Des artistes canadiens donneront chaque jour un spectacle sur la scène Thunderbird du pavillon. Par ailleurs, un gala mettant en vedette des grands artistes de notre pays sera présenté le jour de la Fête du Canada.

.../2

Minister for  
International  
Trade

Ministre du  
Commerce  
extérieur

"Le thème d'EXPO 88 est le loisir à l'âge de la technologie et nous nous efforcerons de montrer aux Australiens comment nous occupons nos heures libres. Les films que nous présenterons, les objets que nous exposerons et les spectacles que nous donnerons seront de première qualité", a précisé M. Hansen.

Pendant son séjour à Brisbane, M. Hansen signera, avec l'administration de l'exposition, le contrat officiel de participation au nom du gouvernement du Canada.

M. Hansen se rendra également à Sydney, à Melbourne et à Canberra pour y promouvoir la participation canadienne à l'exposition internationale. Il rendra visite à des représentants du gouvernement de l'Australie dans ces trois villes et il participera à diverses manifestations et entrevues.

M. Rick Hansen a été nommé commissaire général du Canada à EXPO 88 en novembre dernier. Cet athlète en fauteuil roulant, qui est connu dans le monde entier, a parcouru en Australie, de janvier à mars 1986, quelque 3 000 kilomètres de son célèbre tour du monde "L'homme en mouvement" qui comptait 40 000 kilomètres.

EXPO 88 est le point culminant du volet international des célébrations du bicentenaire de l'Australie qui durent toute l'année et marquent le 200<sup>e</sup> anniversaire de l'établissement d'Européens dans ce pays qui se trouve aux antipodes du nôtre.

EXPO 88 ouvrira ses portes à Brisbane le 30 avril et durera jusqu'au 30 octobre. Quelque 45 gouvernements et 15 sociétés privées y érigeront des pavillons.

Pour renseignements:

Jean-Pierre Ollivier  
Expositions internationales  
Ministère des Affaires extérieures  
Ottawa (Ontario)  
Tél: (613) 996-2223

Ann Collins  
Agent des relations avec les médias  
Ministère des Affaires extérieures  
Ottawa (Ontario)  
Tél: (613) 995-1874